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статках. Комиссии правели 107 про
верочных рейдов, а их результа
ты обсуждались всего лишь в 19 
случаях. Э то значит, что в осталь
ных дело ограничилось только ус
тановлением фактов недостатков. 
Конечно, это большая недоработка. 
Упустили комиссии и такой важ
ный вопрос как работа со старо
стами. Все свои дела и планы ко
миссии должны согласовывать с де
канатами, держать тесную связь с 
кафедрами.

И комсомольские организации, и 
учебные комиссии, и треугольники 
групп не до конца понимают и уме
ют делать выводы из такого фак
та, как исключение студента. Нель
зя забывать, что это —  крайняя 
мера наказания. И каждое исклю-
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цЕ Л Е Н А П Р А В Л Е Н Н О С Т Ь , 
конкретность в работе, бое

витость, поиски новых форм и ме
тодов работы —  вот смысл дея
тельности комсомольской организа
ции института за год, —  сказал в 
начале своего отчетного доклада 
секретарь комитета В Л К С М  Ю рий 
Путинцев.

Чем же занималась институтская 
комсомолия? В центре внимания 
организации по-прежнему было по
вышение успеваемости студентов, 
—  говорит докладчик. —  По срав
нению с прошлым учебным годом 
успеваемость выросла, хотя общин 
процент по институту все еще не- 
г к —  85,2 процента. В инсти- 
. ^  есть группы со стопроцентной 
успеваемостью. Среди них лучшей 
в зимнем семестре была 711-3 
(комсорг Тубанов, староста Кова
лев) и в весеннем семестре —  
241-2 (комсорг Г. Кузьмичева и 
староста В. Вальков). Группа 
241-2 как лучшая в весеннем се
местре была послана на ознако
мительную практику в Ленинград 
и М оскву. Растет число отлични
ков. В прошлом учебном году их 
было 46 человек. Среди них боль
шинство —  комсомольцы.

Положительно сказалась на- под
нятии успеваемости работа студен
ческих учебно-стипендиальных ко
миссий, созданных по инициативе 
комсомольской организации. Коми
тетом комсомола было разработано 
положение об этих комиссиях. Н е
мало было сделано учебными ко
миссиями за год: проведено 107
контрольных проверок посещаемо
сти лекций и практических заня
тий, рассмотрено 97 персональных 
дел «хвостистов» и прогульщиков, 
21 дело было подготовлено и пере
дано на рассмотрение курсовых и 
факультетских комсомольских ор
ганизаций. Студенческие учебно
стипендиальные комиссии, у кото
рых широкие права, пользуются до
верием и уважением коллектива ин
ститута. В составе курсовых и фа
культетских комиссий насчитыва
ется 50 комсомольцев. Среди них 
лучшие наши активисты Виктор 
Пальчик, Евгений Сииенко, Воло
дя Семков и другие.

С целью поднятия успеваемости 
комитет В Л К С М  совместно с 
профкомом института объявили со
ревнование за право называться 
лучшей среди академических групп 
института. Итоги соревнования 
подводились в каждом семестре. 
Лучшие группы были названы 
здесь ранее.

ИЗ Д О К Л А Д А  С Е К Р Е Т А Р Я  
К О М И Т Е Т А  В Л К С М  

ИНСТИТУТА Ю. П У Т И Н Ц Е В А
Комитет В Л К С М  и факультет

ские комсомольские организации 
проделали определенную работу, 
чтобы оживить деятельность 
С Ы ТО . В декабре прошлого года 
был проведен комсомольский пле
нум института с повесткой дня 
«Совершенствование форм работы 
студенческого научного общ ества». 
1Релая как можно шире привлечь 
студентов в общ ество, комитет 
В Л К С М  разработал и распростра
нил анкету, позволившую более 
глубоко выяснить недостатки ра
боты С Н Т О  и получить много 
дельных, конкретных предложений. 
Общ ество оформилось организаци
онно, были отпечатаны членские 
билеты, утвержден устав С Н Т О  и 
избран Совет С Н Т О  во главе с 
Ю . Видиным, преподавателем ка
федры технической механики.

Итоги научно-исследовательской 
работы студентов были подведены 
на седьмой студенческой научно- 
технической конференции. Восемь 
докладов студентов были рекомен
дованы к печати и будут опублико
ваны в сборнике трудов института. 
Т ри  работы рекомендованы на Все
союзный конкурс на лучшую науч
ную работу студентов вузов.

Большую работу по улучшению 
дел в С Н Т О  провел член бюро 
комитета В Л К С М  А . И. Грюнср, 
преподаватель кафедры Т О Э .

В тринадцати районах края ком
сомольские активисты проводили 
ныне агитационную работу в шко
лах по привлечению нового набора 
в институт. Созданная в этом году 
студенческая фотолаборатория под
готовила для каждого такого райо
на фотомонтаж о жизни институ
та. Сейчас по инициативе комите
та В Л К С М  создается своя кино
студия в институте. В создании 
ее занят студент С Ф  Валерий Ш ат
ров. Уже снято два фильма. Один 
из них будет демонстрироваться 
после конференции.

О Р О Ш У Ю  добрую славу 
принесли прошедшим летом 

институту наши комсомольские доб
ровольные студенческие отряды, 
направленные комитетом ВЛ К С М  
института в Игарку и в Эвенкию.

Трофеи этих отрядов —  масса по
четных грамот, благодарностей, мо
ре теплых слов и приглашений 
приезжать вновь. Комсомольская 
организация института по просьбе 
окружного комитета партии и ок
ружного исполкома Советов депута
тов трудящихся Эвенкии взяла 
шефство над стройками Эвенкии. 
Теперь у политехников впереди 
ежегодно большие строительные 
дела в Заполярье.

М ожно было бы продолжить 
рассказ еще о некоторых положи
тельных делах организации, но сек
ретарь комитета В Л К С М  инсти
тута справедливо считает, что вни
мание конференции следует заост
рить не на успехах. В работе ком
сомольской организации есть и не
достатки, и нерешенные вопросы, и 
промахи. Нельзя, например, ми
риться с тем, что по институту не 
успевает пятнадцать процентов 
студентов. Ведь это 480 человек!

В прошлом учебном году 247 
комсомольцев были отчислены за 
академическую неуспеваемость, в 
том числе член бюро М Ф  А . Анг- 
риков. Многие студенты переведе
ны на курс ниже. Вот пример. Ф и
липп Степановский в позапрош
лом году за неуспеваемость был 
переведен на курс ниже, а в прош
лом учебном году отчислен из ин
ститута. Да не один, а вместе с 
приятелем Ужиным. Три раза по
ступал в институт Бакшеев и три 
раза исключался за неуспевае
мость, а в последний раз кроме 
этого еще и за вымогательство де
нег у своего знакомого. Всем по
добным «героям» присущи общие 
черты —  лень, отсутствие цели и 
совести. Н о ведь они жили бок о 
бок с нами! И если бы все комсо
мольцы проявляли непримири
мость и принципиальность к таким 
«героям», их было бы гораздо мень
ше. Каждая комсомольская группа 
должна заботиться о воспитании 
своих членов, должна быть спло
ченным, дружным, товарищеским 
коллективом.

О  заслугах студенческих учебно- 
стипендиальных комиссий уже го
ворилось. Остановимся на недо-

чение должно рассматриваться 
как ЧП и служить всем неради
вым серьезным предупреждением. 
В этом деле нам нужны помощь и 
поддержка деканатов. Считаю не
обходимым на каждой докладной 
об исключении студента иметь под
пись и комсомольской организации.

Новому комитету следует и даль
ше проводить агитационную рабо
ту среди юношества края, подготав
ливая институту ежегодное полно
ценное пополнение. Особым вни
манием комитета комсомо.ха долж
ны пользоваться и первые курсы. 
Целесообразно создать для это
го при комитете специальный сек
тор.

l i A A E E  Ю рий Путинцев рас- 
сказывает собранию об успева

емости студенческого актива. О б 
щественная работа не может слу
жить помехой хорошей учебе. При
мером этому являются отличники 
и ударники учебы комсорги и ак
тивисты А зис, Ельхин, Полежаев, 
К остюк, Косковецкий, Мартемья- 
нов. Темных, Богданов, Платонов, 
Ф аноберов и многие другие. К  со
жалению, есть среди активистов и 
неуспевающие. Студент третьего 
курса М Ф , член бю ро Грошев за
нимается политико-воспитательной 
работой, а сам имеет завалы поч
ти по всем предметам, наверно, и 
до сих пор не избавился от «хвос
тов». По два завала в последнюю 
сессию было у комсоргов Барано
ва и Гусакова (оба с М Ф ). М о
гут ли такие, с позволения сказать, 
активисты снискать уважение и 
приобрести авторитет студентов? 
Вряд ли это возможно. Видимо, 
лучше нужно подбирать ко.мсо- 
мольский актив, больше внимания 
уделять учебе актива.

Лдлеко недостаточно организо
вана и работа С Н Т О , хоть сдела
но, как уже отмечалось выше, не
мало. Еще требуют совершенство
вания формы вовлечения студентов 
в научные кружки. Еще плохо ра
ботают факультетские советы 
С Н Т О . Там, как правило, активны 
два-три человека. Успех работы 
С Н Т О  будет зависеть от отноше
ния к нему преподавателей и заве
дующих кафедрами. М ожет быть, 
стоит провести в институте смотр- 
конкурс кафедр на лучшую поста
новку научной работы студентов?

В институте наши студенты полу
чают неплохую теоретическую под
готовку, но часто от выпускников 
приходится слышать такое: «Знаю, 
как станок работает, знаю, как ус
транить его неполадки, как прово

дить расчеты, а вот как экономич
нее все это сделать, как лучше ор
ганизовать людей— не знаю. Не 
умею закрыть наряд». Это для нас 
ие открытие. К  сожалению, наша 
практика и занятия организованы 
таким образом, что совершенству
ют только инженера-технолога, но 
никак не инженера-организатора 
производства. А  ведь часть этой 
задачи могла бы решить комсо
мольская организация посредст
вом установления более тесной свя
зи с предприятиями. Участвуя в 
работе бризов, общественных кон
структорских бюро, сотрудничая с 
новаторами и рационализаторами 
производств студенты получили бы 
возможность приобрести необходи
мые навыки и качества будущих 
инженеров.

Этому же должна, способствовать 
общественная работа студентов. 
Без опыта и умения вести общ ест
венную работу инженер также не 
сможет стать настоящим команди
ром производства.

Д О В Ы Й  К О М И Т Е Т  ком-
■ * С О М О Л А  в этой работе 

должен прежде всего опираться на 
помощь кафедр общественных на
ук. Как много работает там людей 
с замечательным прошлым, с боль
шим опытом революционной, пар
тийной и комсомольской работы! 
Какой неоценимой в выборе форм 
работы может быть их помощь. 
Дорогие старшие товарищи! Ком
сомольская организация приглаша
ет вас чаще бывать у нас в гостях 
на наших собраниях и комитетах. 
М ы будем благодарны за внима
ние и ответим новыми замечатель
ными комсомольскими делами, 
оживлением старых революционных 
традиций.

Заканчивая доклад, Ю рий П у
тинцев говорит о непростимых про
махах комсомольской организации 
в воспитательной работе. Он при
водит примеры об исключении из 
комсомола за аморальное поведе
ние студента А Д Ф  Малахова, сту
дентов С Ф  Гудика и Тележникова 
и других. Только ложное товари
щество и равнодушие в коллективе, 
где учились эти товарищи и могло 
привести к подобным результатам.

Комитет комсомола полностью 
признает свою вину в том, что ма
ло уделялось внимания таким фор
мам воспитательной работы, как 
диспуты и дискуссии, теоретичес
кие конференции, тематические ве
чера. Эта работа была поручена 
секретарю комитета комсомола 
В. С. Смирнову и недостатки 
в ней целиком относятся и к нему.

Н о причины, порождающие ху
лиганство и невоспитанность, кро
ются не только в чьей-то недора
ботке, но и в самих людях. В ин
ституте для полноценного развития 
личности есть большие возможно
сти. Развиваются и растут самоде
ятельные художественные коллек
тивы на факультетах, неплохо по
ставлено физическое воспитание. 
Только спортивный клуб «Поли
техник» объединяет в своих рядах 
2500 человек. Комитету комсомола 
следует однако быть самокритич
ным: мы еще стояли в стороне от 
спортивной жизни института не 
наладили тесного контакта со спор
тивной кафедрой и спортклубом.

« З А К Л Ю Ч Е Н И Е  П У Т И Н - 
"  Ц ЕВ ГО В О Р И Т , что мно

гие из комсомольцев занимают час
то позицию равнодушного мещани
на или брюзжащего скептика: это, 
мол, у нас плохо, там не так, не 
умеют организовать, комсомол 
стал не тот. А  кто должен беспо
коиться об интересах института и 
отдельной группы? Выбранные не
сколько человек или это дело всех 
и каждого. «Если не я, то кто же 
за меня»— вот лозунг настоящего 
человека, истинного комсомольца. И 
это должно стать главным в рабо
те нового комитета комсомола ин
ститута, факультетов, всех здесь 
присутствующих делегатов.

Н А  С Н И М К А Х : 1. С отчетным 
док.\адом выступает Ю . Путинцев.

2. На трибуне секретарь комите
та комсомола А Д Ф  А . Щупилов.

3. Делегаты конференции.
Ф ото В. Коваленко и В. Аилро-
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ГОВОРЯТ ДЕЛЕГАТЫ КОНФЕРЕНЦИИ
стали центром воспитательной 

работы. Нет гласности в обсузк- 
деиии проступков студентов.

Вместо заключительного сло
ва Ю рий Путинцев ответил на

П  ОСЛЕ Д О КЛ АД А Юрия 
* *  Путинцева начались пре

ния.
О собую  торжественность при

дало конференции выступление 
почетного делегата, доцента на
шего института Давида Бенцно- 
новича Груш. После его привет
ствия конференции от имени 
своего поколения - комсомоль
цев 20-х годов, после слов: «Б у 
ду седым и совсем стариком, но 
комсомольцем |буду всегда» зал 
взорвался, аплодисментами, и но- 
то.м еще неоднократно они пре
рывали его выступление.

Каждо.му поколению выпа
ло на долю много историчесггих 
дел, - сказал Давид Бенционо- 
вич. - - В наше.м институте есть 
ирадставители всех поколений 
комсомола. Мои ровесники — 
))овесннки Павки Корчагина, 
участники строек  первой пяти
летки. Лина Андреевна Торун- 
цова и Юрий Васильевич Чуд- 
новец —  участники Великой 
Отечественной войны, причем 
Лина Андреевна ушла на фронт 
нятнадцатилетней, а Юрий Ва

сильевич —  семнадцатилетни.м.
Сейчас передо мной в зале — 

будущие проф ессора института, 
главные инженеры новых заво
дов. И это не пустая фраза. Ка
жется, совсем  недавно красно- 
щекий студент Коля Втзарин 
отвечал мне на экзаменах, а те
перь Николай Иванович Втю- 
рин —  проректор института...

Но, чтобы достичь вы сот в нау
ке и жизни, не нужно сидеть, 
сложа руки. Учитесь настойчи
во, закаляйте себя духовно и 
физически, —  пак советует Да
вид Венционович молодым.

— На счету наших ровесни
ков тоню очень много замеча
тельных дел, — продолжает 
мысль Давида Бенционовича 
первый секретарь крайкома ком
сомола Олег Колесниченко. — 
Только пока нам трудно оценить 
их так. как оценят ното1.мки. 
Почетная задача комсомольской 
организации института -  забо
титься о том, чтобы в институт 
попадали те, кто имеет полное

СОСТАВ БЮРО НОВОГО КОМИТЕТА 
К О М С О М О Л А  И Н С Т И Т У Т А
1. Суворов в. (243-1) — первый секретарь 

комитета ВЛКСМ.
2. Гаврикова Э. И. (кафедра филосо- 

■ фни) — второй секретарь комитета
ВЛКСМ.

3. Радовинчик Н. —  третий секретарь ко
митета ВЛКСА4.

4. Москаленко Л. (243-2) -  - ответствен
ная за сектор учета.

5. Бобрович М. (243-1) —  ответственный 
за работу с активом.

6. Иванов П. (714-1) — ответственный за 
работу с первым курсом.

7. Фролов И. (313-1) —  ответственный за 
учебный отдел.

8. Иконников Ю. В. (кафедра ПЭМ) —  
ответственный за научный отдел.

9. Соболев В. С; (кафедра ТМС) —  от 
ветственный за спортивный отдел.

10. Азис Н. (552-2) —  ответственная за 
культмассовый сектор.

11. Гореев В. (323-1) — ответственный за 
отдел охраны общественного порядка.

12. Хейфец С. (333) — ответственный за 
бытовой сектор.

13. Разнов А. (кафедра АТ) — ответствен
ный за отдел работы с молодыми препо
давателями.

моральное право на высшее об
разование.

Ваш институт еще очень мо
лод, но ведь жизнь не делает 
скидок на молодость, ,и подготов
ка специалистов должна быть 
такой же, как и в старых вузах.

У вас еще непрочна связь с 
производством, слаба роль 
СНТО. Поезжайте за опытом в 
любой вуз. Крайком комсомола 
всегда одобрит и поддержит та
кие командировки.

От и м е н и  к о м с о м о л ь ц е в  п е р 
в о г о  в ы п у с к а  и н с т и т у т а  в 1961 
году к о н ф е р е н ц и ю  п о з д р а в и л  
В. Кудрявцев, уже ч е т ы р е  г о д а  

р а б о т а ю щ и й  н а  п р О |И з в о д с т в е .
-   Нам приходилось созда

вать первые традиции институ
та, приходилось делать все свои
ми руками: лаборатории, cnoipT- 
зал... Мы строили мост через 
Енисей, начинали строительство 
главного корпуса. Эти наши тра
диции продолжаются. Но что я 
замечаю -сегодня, :кое-что и за
быто. Не чувствуется на конфе
ренции и низовая инициатива 
групп. Выступают только секре
тари и активисты, А  рядовых 
студентов не слышно.

Я бы советовал вам лучше 
учиться, заниматься общ ествен
ной работой —  тогда вам легче 
будет на производстве, особое 
внимание нужно обращ ать на 
экономику и планирование про
изводства. Пусть же наши пол-и- 
техники никогда не теряют мар
ку инатитута!

В выступлениях секретарей 
факультетских комсомольских 
организаций: —- А . Ионова
(ЭТФ ), А . Мясченко (РТФ ), 
А . Ш улилова (А Д Ф ), Н. Дери- 
глазова (М Ф ) —  прозвучала 
одна общ ая мысль: бы ло много 
трудностей, комитет помогал им 
плохо, не учили работать, прихо
дилось самим начинать все сна
чала. Все они отмечают, что пе
ревыборы факультетских бюро 
лучше проводить весной: осенью 
много времени уходит на рас
качку.

Н. Дчриглазов кроме этого 
сказал, что комитет комсомола 
дМно-го внимания уделил отправ
ке трудовых отрядов на Север и 
упустил из -виду колхозные 
бригады. В частности, управлять 
и руководить работой -студентов 
в колхозе было почти невозмож 
но: на поездки п о  району ком со
мольских секретарей денег не 
было, транспорта тоже.

От имени трудовых отрядов 
Севера вы-ступили В. П атю ков— 
командир «Заполярного» и Г. 
Сорокин —  командир отряда 
«Р уби н ».

— П а т  институт взял шефст
во над северными районами 
края, —  сказал В. Патюков. — 
Из опыта нюрво-го трудового се 
местра на Севере напрашивают
ся выводы. Надо тщательнее 
подбирать людей, -и делать это 
уже сейчас. Особенно это каса
ется штаба. Ведь штаб —  это 
выездной комитет комсомола 
института и -надо лучше подби
рать людей -по всем  -секторам.

Об ЭТ0.71 же говорит и Г. Со
рокин.

—  Отряд проделал очень 
больш ую работу. Но случались 
нарушения Устава строительных 
бригад. Пусть -будет в отрядах 
больше скромных и честных лю
дей.

И еще: было много ошибок со 
снаряжением. Отряд не -получил 
ни одного подходящ его музы 
кального инструмента. На месяц 
опоздал -с-портинвентарь.

Слово берет секретарь парт- 
ко.ма института Н. А . Шипить- 
ко.

—  Подводя итоги, надо отме
тить успехи в комсомольской ра
боте: большая работа -проведена 
по улучшению успеваемости. Ко
митет комсомола уделял много 
внимания вопросам учебы, -мень
ше —  вопросам быта. Но к  сты
ду комсомольской орга-низации, 
успеваемость актива -низка.

Самый большой недостаток — 
ко-моомольокие группы еще не

вопросы делегатов.
Вопрос; Что Вы можете ска

зать о -работе «К ом сомольского 
прож ектора»?

Ответ: «К И » был создан и 
работал: -провел -рейды по -обще
житиям, в атоло1вой. Но -пото-м 
свернул работу.

Вопрос; Способствует ли раз- 
-В'итию культуры студенческий 
клуб?

Ответ: СК —  это хорош-ий по
чин. Работа клуба зависит толь
ко от нас самих. И если клуб не 
работает, в  -этом повинны и фа
культетское бюро, и -ко.митет 
ВЛКСМ ?

Вопрос: Когда будет значок 
КПТИ?

Ответ: Был объявлен конкурс 
на лучший эскиз значка, были 
отобраны эскизы, но материаль
но мы не сумели пробить. Это 
наша недоработка.

Вопрос: Когда -будут прово
диться групповые и факультет
ские отчетно-выбо-рные собра
ния?

Ответ: Будут проводиться по
сле -яимн-их каникул.

*  *  *

Закончены прения. Высказа
ны некоторые критические"яа- 
мечания -в адрес ко-митета ком
сомола. Но -не осталось удовлет- 
в-орения от работы конференции. 
Прошла она вяло, без -должного 
накала и подъема. Маленькая 
тревожная деталь, -на которую  
можно было не обратить -внима
ния -вначале, —  конференция на
чалась с опозданием на полча
са, —  дополнилась тем, что к 
концу работы конференции не 
оказалось -кворума, и выборы 
нового со-става комитета -приш
лось -перенести. Нет, не вправе 
мы на этом окончить -разговор о 
нашей ком-оомо'ль-ской организа-. 
ции. Делегаты и комсомольцы! 
Товарищи преподаватели! При
глашаем вас к больш ому раз
говору -на страницах газеты. В 
чем, по-вашему, причины, по
рождающие скуку -и ра-вно-душие 
в комсомольских -делах, на соб
раниях?

ПРАЗДНИК, КОТОРОГО НЕ БЫЛО
Для наших 343 выпускников 

1964 года (дневников, вечерников 
и заочников) эти дни —  празднич
ные: они получают дипломы. Вот 
она, заветная синенькая книжка —  
итог пятилетней учебы и года са
мостоятельной работы.

Н о в институте этого праздника 
не чувствуется. Институт не разде
ляет радости своих питомцев.

—  И выпустили нас пасынками: 
ни последнего звонка, , ни памят
ных альбомов —  и дипломы полу
чаем пасынками, —  говорит Елена 
Эпова, выпускница С Ф . Она рабо

тает в Норильске, на горнометал
лургическом комбинате и прилете
ла, чтобы получить диплом. При
летела одна. Другие сокурсники- 
норильчане остались: «Какая раз
ница —  буду я получать диплом 
на почте или в институтском отделе 
кадров?».

О б  этом же говорит и инспектор 
отдела кадров по студенческим де
лам Анна Филипповна Гудименко:

—  При всем моем желании я, ко
нечно, своими поздравлениями не 
могу заменить нашим выпускни
кам торжественного праздника.

НАША СПОРТИЗМАЯ СААЗА
Н а спортивной  арене города, 

края и даже -республики м но;ие 
наши студенты  ,занимают веду
щие места. Т ак , -студент элек
тротехн ического факультета В. 
Пашкевич на первенстве Р о с 
сий ского  совета «Б уревестн и к» 
по -боксу занял первое м есто в 
тяжело.ч весе. Д р угой  боксе-р, 
м астер спорта Н . Булгаков на 
первенстве Ц С  «Б уревестни к» 
занял второе место.

В минувшем сезоне хорош о 
вы ступили наши хоккеисты . В ы 
ступая -среди сильнейш-их ко
манд В сесою зн ы х соревнований 
студен тов , они завоевали третье 
призовое место.

О тм ечая лучших спортсм енов 
института, нельзя не упомянуть 
и о го-рнолыжнвках. Т акие наши 
слаломисты  как студентка Г. М а-

шинцев-а и -преподаватель кафед
ры фиэвосиитан-ия И. А . Д ель- 
вер —  ведущ ие не только в крае, 
но и -в республике.

Ведущ ими в гор од е  К р асн оя р 
ске являю тся  -наши лыжники- 
п-рыгуны с трамплина. Виктор 
Ж иганов —  студен т М Ф , Вла
димир С у вор ов  ( С Ф ) ,  Ю р и й  
С ам осенко ( Э Т Ф )  —  вот дале
ко не полный перечень лучших 
по-клонников этого  красивей- 
ш-его вида -спорта. Сейчас они 
готовятся  -к соревнованиям -в 
Уфе, В орохте, Горьком  и к д р у 
гим спортивны м марафона-м.

В институте р аботаю т секции 
почти по -всем видам спорта. 
З ан яти я  проходят в залах ш тан
ги, бокса , -в ун-иве-рсальном 
больш ом зале. И  условия для 
занятий -спортом постоянно

улучш аю тся. У ж е в апреле были 
возобн овлены  работы  на стр ои 
тельстве стадиона. И з числа 
студен тов четвертого курса, о с 
вобож денны х от прохож дения 
лагерных сбор ов , была ском 
плектована бригада, -которая в 
течение месяца -возвела фунда
мент под здание спортпа-вильо- 
иа при стадионе. В настоящ ее 
время уж е ведется -монтаж -вто
р ого  этаж а. У добны е раздевал
ки, душ евые, -комнаты -для о т 
дыха, буф ет будут к услугам 
любителей катания на коньках, 
ф утболи стов , легкоатлетов.

Сила ми лаборантов кафедры 
строительны х машин, пре-по-да- 
вателей кафедры П Г С , геодези 
стов  С Ф  и студен тов  различ
ных ф акультетов, изъявивш их 
ж елание труди ться  в летнее

время на строительстве стади о
на, бы ло подготовлено для засе
ва ф утбольное -поле, частично 
оборудован ы  се-кто-ры для 
пры ж ков и метаний.

Н ем алую  лепту влож или сту 
денты -политехники -в стр ои тел ь
ств о  лыжной базы . Э т о  будет 
лучшая база в К-расноярс-к-ом 
крае. О на см ож ет одноврем енно 
обсл уж и вать 7 5 0  человек.

С тр ои тся  больш ой сп ор ти в 
ный зал размером  3 6 x 1 8  м, 
предназначенный для легкоатле
тов  и спорт,игровиков.

К ак видите, условия для за 
нятий сп ортом  есть, и -они все 
улучш аю тся. Е сть  и хорош ие 
примеры спортивны х триумф ов. 
А  как будет -выглядеть наш 
инсти тут в дальнейш их сп орти в
ных баталиях —  это  -во -многом 
зависит от  тебя , -первокурсник.

В. А Н Д Р О Н О В ,
преподаватель кафедры физ- 
воспитания.

—  Нам на производстве предла
гали устроить торжественный ве
чер вручения дипломов (там очень
заботятся о молодых специали
стах), но наши отказались, —  рас
сказывает Елена. —  М ол, если 
не в институте, так уж лучше ни
где.

Вероника Макарова и Ирина
Хайнацкая получили дипломы
только 15 октября, хотя могли 
получить значительно раньше. О бе 
они живут и работают в Красно
ярске: Ирина —  в строительном
техникуме, Вероника —  в проект
ном институте. Н о они дождались, 
пока прилетит из Норильска Елена 
Эпова, и пришли в институт вме
сте: «Втроем все-таки празднич
ней».

Девушкам дорог институт: «З а  
этот год стал еще роднее». Они 
принесли сюда самые добрые сло
ва.

—  На работе говорят, что наш 
институт присылает хорошо яодго- 
товленных специалистов.

—  Приятно, что хуже других 
себя не чувствуешь.

—  Как бы нам хотелось полу
чать нашу газету «Политехник».

—  Передайте студентам: пусть 
занимаются серьезнее.

—  Передайте наше спасибо всем- 
всем преподавателям. И  особенно 
Галине Калинниковне Овсяннико
вой, Лине Андреевне Торунцовой, 
Тамаре Ф едоровне Колесниковой, 
Григорию Алексеевичу Пчелкину, 
Льву Васильевичу Енджиевскому.

Ф . А Н О С О В А .

Редактор А. КОНОВАЛОВ.
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